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Procès-verbal 

du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’ÉCOLE AUX-QUATRE-VENTS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE AUX-QUATRE-VENTS 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 10 juin 2024 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS  

 

Maude Bellefeuille 

Isabelle Boileau 

Gérardine Boulette 

Karine Chouinard 

Marie-Ève Claveau 

Alexandra Coulombe 

Ali Meghoufel 

Lise Paquet 

Nathalie Picard 

Stéphanie Veilleux 

Frédéric Racicot 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

Sandra Thibeault, directrice 

 

 

ÉTAI(EN)T ABSENT(S) : 

 

Ali Meghoufel 

 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La directrice, Madame Thibeault, accueille les membres, constate le quorum et ouvre 

la séance à 19h33. 
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2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Proposé par Isabelle Boileau et secondé par Frédéric Racicot.  

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

DU 7 MAI 2024 

 

Proposé par Stéphanie Veilleux et secondé par Isabelle Boileau. 

 

 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 

- La classe extérieure sera certainement faite d’ici la fin de l’été. 

- Une relance doit être faite auprès des enseignantes concernant les 

remerciements à faire pour les bénévoles de l’école. 

 

 

5. PAROLE À LA DIRECTION 

 

5.1 Sorties aux jeux d’eau  
Les deux groupes de classe HAMAC veulent s’y rendre et y pique-niquer le 20 

juin, si la température le permet. Le cas échéant, ce sera le 18. 

Le 2e cycle veut aussi s’y rendre le 20 juin. 

Les élèves de 5e année veulent y aller le 19 juin, sinon le 20 juin.  

 

Proposé par Alexandra Coulombe et secondé par Nathalie Picard. 

 

5.2 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
Il y a certains ajouts. Dans les mesures, au point 2, l’objectif 2 se lit maintenant 

comme suit : D’ici le printemps prochain, augmenter la perception du sentiment 

de bien-être des élèves de 3e à 6e année à l’école. À l’automne 2023, cette 

perception à la suite du sondage est de 81,8%. Amélioration visée à 88% pour 

2027.  

 

On a ajouté une échelle qui vient du CSSP. 

 

L’évaluation de notre nouveau plan de lutte contre l’intimidation est présentée 

au CÉ et relate les points qui sont à bonifier l’an prochain. 

 

Proposé par Maude Bellefeuille et secondé par Stéphanie Veilleux. 
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5.3 Agenda et frais de reprographie 
Les frais sont présentés au CÉ. 

 

       Proposé par Frédéric Racicot et secondé par Marie-Ève Claveau. 

 

5.4 Matériel d’usage personnel 

Proposé par Isabelle Boileau et secondé par Alexandra Coulombe. 

 

5.5 Sondage du CÉ 

Le sondage sera distribué aux élèves de 3e et 6e année.  

 

  Proposé par Isabelle Boileau et secondé par Marie-Ève Claveau. 

 

 

5.6 Budget 2024-2025 

Le budget qui sera alloué l’an prochain est présenté au CÉ. 

 

Proposé par Isabelle Boileau et secondé par Marie-Ève Claveau. 

 

 

6. PAROLE AUX ENSEIGNANTS 

 

L’activité de cyclisme pour le 2e cycle est très appréciée.  

Le Salon du Livre a été un succès; le volet Arts était impressionnant! Les 

enseignants ont aimé ouvrir l’école, inviter les parents et faire rayonner les 

réalisations des élèves. 

 

 

7. PAROLE AU SERVICE DE GARDE 

 

7.1 Sorties des journées pédagogiques 2024-2025 (demande par 

courriel) 

 

Pour la journée pédagogique du lundi 27 janvier 2025, la sortie a été annulée et sera 

remplacée par une journée au SDG avec thème : « Pantoufville ».  

 

 

Proposé par Stéphanie Veilleux et secondé par Lise Paquet.  

 

7.2 Pédagogiques de mai et juin 

Un partenariat avec le service de garde du Tourne-Vent, une nouveauté, a été 

un succès. La sortie au zoo de Granby s’est bien déroulée aussi.  
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8. PAROLE AU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

Alexandra Coulombe a eu la chance de participer au 50e anniversaire de la 

FCPQ. 

 

 

9. CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance ne nous a été acheminée. 

 

 

 

10. AUTRES SUJETS 

Mme Karine Chouinard annonce la fin de son implication au sein du CÉ, après 

6 ans de bénévolat actif. Nous la remercions de sa participation dévouée pour 

le bien des élèves et des parents de l’école Aux-Quatre-Vents. 

 

 

11. PAROLE AU PUBLIC 

Aucune. 

 

 

12. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

Tous les sujets ayant été traités, il est proposé par Karine Chouinard, et secondé par 

Marie-Ève Claveau, membres, et résolu :  

 

QUE la séance soit levée à 21h13. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

             Karine Chouinard                                              Sandra Thibeault 

               La présidente                                                    La direction 

 


